例会報告

第2072回夜間家族例会報告議事録

日時 20年7月29日(火曜日) 場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:30点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト:鈴木里英さん (鈴木会員ご令嬢)

会長挨拶 • 報告

世の中は今、地球温暖化、ガソリン高騰等、新しい色々な出来事が起きています。

ガソリンの高騰で思うのは、今まで車で来ていた人が自転車で来たりとか、仲間と乗り合わせて来たり、歩いて来たりとかで、悪い事ばかりではないようです。

先日、軽井沢ゴルフ倶楽部に行ってきました。かつての白州次郎理事長時代の名門ゴ

鈴木公三会長

ルフ倶楽部です。 倶楽部自体が落ち着いていて、格式があり、いつかまた、そういう所で我孫子のメンバーでゴルフが出来ればと思います。

ロータリー情報の方ですが、8月7日にいよいよガバナー公式訪問があります。10時から12時まで、沼南商工会館です。 出欠の方ご記入いただきたいと思います。

親睦活動委員会報告

先日は、家族例会にたくさんのご参加ありがとうございました。

8月の暑気払いもありますが、9月16日 (火)の東京湾ディナークルージングが決まりました。

今井さんの所の送迎バスを利用させていた

立野親睦活動委員長

だいて、7時の出航になります。帰りが遅くなりますが、その前に連休がありますので、この日の為に英気を養ってください。通常より会費が倍近くなると思いますが、その点もご了解をいただきたいと思います。

出席報告 星野出席委員長

出席率76.92%

2066回の卓話について

今日はプリントをお配りしたのですが、良いか悪いかは皆さんの判断でお願いします。

ロータリーは職業奉仕の場であり、一業種一人でなくなると、誇りがなくなったような気がするし、私が行かなくても他の人がいる、ということになり、出席率にも影響を及ぼすと思います。

女性の入会、奉仕団体のはずが寄付団体 になっていること、一業種一人でなくなったこ

尾上会員

と、今は社会奉仕ができる人は誰でもロータ リー会員になれるということ等が私の怒りの 原因です。

提案があります。 ロータリーのバッジの 重みが今はなくなったような気がします。今 のバッジに重さを与えるには何を加えたら良 いのか、会長幹事に宿題を出したいと思い ます。

ニコニコボックス

小池会員 養豚場の反対署名に協力していただきありがとうございました。

鈴木会長 娘の里恵が例会に出席させて頂き感謝です。

志賀会員 ずっこけまして1泊入院して、先週の家族例会に出られなくて申し訳ありません。

高島会員 24時間マラソンに参加してきました。

立野会員 先週の家族例会に多数のご参加ありがとうございました。

例会変更のお知らせ

·柏南RC

8月5日(火) 納涼例会(家族例会)点鐘18:00 場所:れいたくキャンパスプラザ

8月12日(火) 定款により休会

8月26日(火) ガバナー公式訪問に振替(柏RC、柏西RC)

点鐘:12:30 場所:三井ガーデンホテル柏

· 松戸西RC

8月13日(火) 休会

·柏西RC

8月8日(金) 柏ロータリーアクトクラブとの合同納涼例会 19:00~

場所:柏高島屋屋上ビアガーデン

8月15日(金) 休会

8月29日(金) 休会して8月26日(火)「柏3RC合同ガバナー公式訪問」に振替

10月3日に真名カントリークラブで地区大会の記念ゴルフ大会がありますので、宜しくお願い致します。

花火大会の招待状が来ていますので、行かれる方はよろしくお願いしたいと思います。 活動計画書受理 柏・野田セントラル・野田・野田東・印西・沼南・流山・松戸 各RC 週報受理 柏・松戸北・印西・流山・沼南 各RC

ゲスト 鈴木里英様

みなさん、こんにちは。鈴木里恵と申します。 よろしくお願いいたします。

私が今、何をやっているのかという事と、 ハワイで4年目を迎えるのですが、そこで生活 して一番変えられた事をお話ししたいと思いま す。

20歳の時に、姉妹クラブであるアラモアナ・ロータリークラブで夏休みに10日間ほどお世話をしていただいたのをきっかけに、その後ハワイ大学に行って、幼児教育を勉強しました。今は、シーガル・スクールというプライベートスクールで幼稚園の先生をしております。

ハワイで暮らすようになり、言葉が出来るようになると、いろんな国の友達もいつの間にか出来ていました。

ハワイに行く前はずっと日本に住んでいて、 外国の方に対しては壁を感じて、話すときもた だニコニコしているだけでした。価値観も違う し、わかりあうのがむずかしいと思っていまし た。

が、段々言葉もわかるようになり、話していく うちに、同じ所で笑ったり、悲しかったり、さ みしいとか、そういう感情が一緒だということ に気づき、自分のことも認めてもらえるように なるうちに、いい関係が築けるようになりまし た。

ハワイで学んだ事は、国籍や肌の色が違っても、インサイド(気持ち) は一緒であり、みんなお互いリスペクト(大事に思う事) して、自分が認めてもらいたかったら相手を認めよう、というような事です。

鈴木会長より

今日は、本当は今井さんに会員増強について卓話をお願いしていたのですが、どうしても今日は出られないとのことで、娘がたまたま帰っていたので、急遽こういう場になりました。 貴重な時間をありがとうございました。



会長挨拶 鈴木会員



親睦委員会よりお知らせ 立野会員



尾上会員



幹事報告 志賀会員



鈴木里英さんよりご挨拶



例会風景

(メークアップをして出席率をアップしよう)

近隣ロータリークラブ例会表 クラブ名 曜日 例会場

水 三井ガーデンホテル 野田 野田商工会議所 柏 月 ザ・クレストホテル 柏西 流山 木 流山市商工会議所 金 廣池学園会員会館 柏南 火 流山中央 火 流山市商工会議所 沼南 木 柏市沼南商工会館 白井 火 千葉信金白井支店

印西 水 習志野カントリークラブ

松戸 水 松戸伊勢丹11Fバンケットルーム

松戸中央 木 ボックスヒル8階クリスホール (第3例会のみ松戸)

松戸東 金 松戸伊勢丹11Fバンケットルーム (第4例会は18:30開会)

野田セントラル 水 野田商工会議所 19時開会

野田東 金 野田商工会議所

(広報委員会より)

ロータリーの友 事務所へのメールは web@rotary-no-tomo.jp

同 ホームページ アドレス www.rotary-no-tomo.jp

事務局への連絡は下記へお願いします

TEL: 04-7137 - 2211 FAX: 04-7137 - 2212